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Verbale di Assemblea 
Assemblea dei Delegati della  

Federazione Italiana Allevatori di Colombi - FIAC 
28 giugno 2015 

 
 
 
 
Il giorno 28 giugno 2015 alle ore 09,00, presso Campogalliano (Modena) si è tenuta l’Assemblea 
Ordinaria dei Delegati  della Federazione Italiana Allevatori di Colombi - FIAC; sono presenti i delegati 
delle seguenti società: 
 
A.C. Bolognese delegato  Sig. Guidotti  
A.C. Canavesana delegati Sig.ri Brassea e Babando 
A.C. Cavezzo delegato Sig. Battaglia 
A.C. Cuneese delegati Sig. Mosso 
A.C. Estense delegato Sig. Gemmo 
A.C. Ferrarese delegato Sig. Pazzi 
A.C. Forlivese delegato Sig. Corradossi 
A.C. Laziali Uniti delegati Sig. Gubbioli e Werson 
A.C. Madonnina delegato Sig. Redolfi 
A.C. Malatestiana delegato Sig. Santoni   
A.C. Montello delegato Sig. Gallio 
A.C. Parmense delegati Sig.ri Notari e Dalcò 
A.C. Picena delegati i Sig.ri Brandimarte e Acquaroli  
A.C. Polesana delegato Sig. Masiero  
A.C. Ravennate delegati Sig.ri  Mazzanti, Landi e Rubboli 
A.C. Toscana delegato Sig.Claudenti 
A.C. Veronese delegato Sig. Mirandola 
A.C. Vicentina delegati Sig.ri Bellò e Bertinato 
 
Assenti le seguenti Società : A.C. Abbadiese, A.C. Cossatese, Ave Siculo, A.C. Friulana, A.C. Lombarda, 
A.C. Pavese. 
 
Sono presenti inoltre il Presidente Federale Sig. Tiziano Trinci, il Vice Presidente Sig. Carlo Tarantola, il 
Segretario Federale Sig. Antonio Pizzuti Piccoli, il Cassiere Sig. Giuseppe Prandi ed i Signori Consiglieri 
Filippo Bartoletti e Adriano Dalcò.  
 
Il Sig. Leo Landi è presente anche in qualità di Presidente Onorario e Presidente dell’Ordine dei Giudici  
 
Il presidente Trinci, verificata la regolare convocazione della riunione, e il raggiungimento del numero 
legale, tenuto conto anche delle deleghe, dichiara validamente costituita l’Assemblea e dà inizio alla 
discussione dei punti all’ordine del giorno. 
  
Il Presidente Trinci inizia i lavori illustrando alcuni aspetti della stagione passata, stagione difficile per il 
rischio di annullamento dei campionati italiani ma al tempo stesso ricca di eventi, tra cui il meeting dei 
giudici europei di Treviso, che ci ha portato molti complimenti dalle federazioni europee. Il presidente 
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Trinci relaziona sull’accettazione definitiva delle tre razze italiane, il Rondone, il Viaggiatore Italiano da 
Esposizione e l’Ascolano, da parte dell’Ente Europeo di Avicoltura e Coniglicoltura.   
 
Si passa quindi ai punti previsti nell’ordine del giorno:  
 
 
Approvazione bilancio 2014 e bilancio preventivo 2015 
Si analizza il bilancio per l’anno 2014 redatto dal Cassiere Prandi che illustra le varie voci inserite (vedi 
bilancio allegato). 
Quest’anno il bilancio chiude con un negativo di 1.556,73 euro; tale disavanzo è dovuto principalmente ai 
costi del meeting di Treviso. 
In riferimento al bilancio presentato il Sig. Mazzanti tende a precisare che il contributo per la realizzazione 
del libro sul Romagnolo erogato alla Ravennate in realtà va indicato come un pagamento per la fornitura 
di libri. 
Si vota l’approvazione del bilancio: contrari 0, astenuti 0, il bilancio è approvato all’unanimità 
dall’assemblea dei delegati. 
Il Sig. Mazzanti chiede la possibilità per le Associazioni di pagare alla Fiac gli anelli non distribuiti ai soci 
solo con la quota costo e non con la quota di vendita prevista; tale mozione non viene portata a votazione. 
Per quanto concerne il bilancio preventivo 2015 il Presidente comunica che gli importi si attesteranno sulle 
cifre di quello del 2014 con eventuali piccole variazioni dovute a rincari ed imprevisti amministrativi. 
 
 
Campionati italiani 2015 e stagione espositiva 2015 – 2016 
 
Il Presidente relazione sulla prossima stagione espositiva sarà molto particolare e concentrata 
nell’autunno. 
I campionati italiani si svolgeranno infatti in dicembre anziché Il 2015:la edizione dell’Aia in Fiera si terrà il 
19/20 dicembre 2015, ancora presso la fiera di Reggio Emilia, e ancora con la collaborazione delle 
Federazioni che hanno lanciato questo nuovo evento avicunicolo. La difficile situazione finanziaria 
dell’Ente Fiera di Reggio lascia avvolto dalla nebbia più densa il futuro del quartiere espositivo. Non 
sappiamo se il 1° gennaio 2016 troveremo ancora le porte aperte, mettendo a rischio una eventuale 
Nazionale FIAC a gennaio. Da qui la decisione di anticipare l’Aia in Fiera a dicembre, periodo in cui 
l’attività della fiera è garantito al 100%, per poi attendere l’esito degli eventi in corso e, in caso negativo, 
avviare la ricerca di un nuovo sito. 
A metà novembre si svolgerà l’Esposizione Europea di Metz. La Francia ospita e organizza il grande 
evento dell’Entente Europeènne: sono previsti oltre 35.000 animali tra colombi, galline, conigli, cavie e 
uccelli da voliera.  Metz è nel nord-est della Francia, vicino al confine con la Germania e il Lussemburgo. Il 
Presidente chiede all’Assemblea dei delegati di esprimersi sulla possibilità che la federazione si faccia 
carico di organizzare uno stand espositivo federale ed il trasporto, a mezzo furgone, dei colombi dei soci 
italiani che volessero partecipare. Si conviene di indicare la somma budget per detta operazione in 4.000 
euro.  L’assemblea dei delegati approva all’unanimità. 
  
 
Ingresso di nuove associazioni colombofile nella Fiac. 
 
Il presidente Trinci illustra la richiesta pervenuta da tre associazioni: l’Associazione Colombofila 
Modenese, l’ Associazione Colombofila Pugliese, l’Associazione Colombofila Calabrese. Agli atti della 
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Federazione i documenti e le richieste di adesione sono tutti in regola e si passa a votazione l’ingresso 
delle tre associazioni.  
Si vota l’ingresso delle nuove associazioni nella FIAC: contrari 0, astenuti 0, l’ingresso è approvato 
all’unanimità dall’assemblea dei delegati;  contemporaneamente si ratifica all’Assemblea dei Delegati la 
chiusura, per numero esiguo di soci, dell’Associazione Colombofila Correggese, che confluisce nella 
Parmense, e dell’Associazione Colombofila Rodigini, che confluisce nella Polesana. 
Per quanto riguarda l’Associazione Colombofila Modenese, che ha un proprio sistema di anelli, si 
conviene di permettere nei prossimi anni l’esposizione di colombi con anelli della Società e non Fiac 
secondo il seguente schema:  

 Novelli Classe A: anello modenese 2015, dal 2016 solo anelli federali Fiac 
 Adulti Classe B: nel 2015 anelli modenesi dal 2012 compreso ai più recenti; negli anni successivi 

a scalare di un anno in modo tale che nel 2018 saranno ammessi solo anelli modenesi del 2015 
più gli anelli federali Fiac delle annate più recenti. 

 
Integrazione membro del Consiglio Direttivo Federale. 
 
L’Assemblea procede all’elezione di un membro del Consiglio Direttivo Federale in sostituzione del 
Consigliere Albano Garbaccio, scomparso lo scorso anno. Si candida alla carica il Sig. Brassea. Si palesa 
un’incongruenza dovuta al fatto che normalmente subentra il primo dei non eletti; tuttavia il mandato in 
corso è stato assegnato all’attuale Consiglio Direttivo Federale per acclamazione, e quindi non vi è un 
primo dei non eletti. Si propone di procedere per acclamazione anche in questo caso;  si mette a 
votazione dei presenti: contrari 0, astenuti 2, il Consigliere Brassea è eletto ad integrare il Consiglio 
Direttivo Federale, con incarico di coordinare le attività di allestimento mostra. 
 
Approvazione del Regolamento della Commissione Standard 
 
Il Presidente Trinci illustra il nuovo regolamento della Commissione Standard (vedi Regolamento  
allegato). Si passa ad analizzare i singoli articoli del regolamento e si decide di integrare il regolamento 
con le seguenti indicazioni: 
 Punto 2.1 “La Commissione Standard decade al rinnovo delle cariche federali ed ha durata pari al 
mandato del Consiglio Direttivo Federale” 
 “Per le razze italiane la Commissione standard ha l’obbligo di consultare il Club di Specializzazione se 
esistente, pur mantenendo autonomia di operato” 
Punto 2.2 “i membri della Commissione Standard appartenenti all’Ordine dei Giudici devono essere da 
questo designati in sede di Assemblea dei Giudici” 
L’assemblea dei soci con votazione favorevole dei presenti, 2 astenuti e 0 contrari, approva il 
Regolamento della Commissione Standard e le tre integrazioni proposte. 
 
Disciplinare del registro Anagrafico delle Razze Autoctone Avicole 
 
Il Ministero ha emanato una Direttiva che istituisce il registro Anagrafico delle Razze Autoctone Avicole, 
tale registro, sulla falsariga di quelli istituiti per altre razze zootecniche, dovrebbe  garantire la 
conservazione delle nostre razze di colombi italiane. Tuttavia il Ministero esclude completamente come 
interlocutore la FIAC e la FIAV, azzerando mezzo secolo di lavoro e una tradizione centenaria di 
allevamento colombofilo. Il tutto sembra un’enorme operazione per finanziare le APA – Associazioni 
Provinciali Allevatori, che saranno demandate a gestire anche gli standard delle nostre razze.  Per 
scongiurare il rischio che persone incompetenti possano gestire le nostre razze e per evitare che in futuro 
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possano essere negate alla Federazione la possibilità di svolgere il suo ruolo statutario di esposizione, 
promozione e conservazione di razze autoctone di colombi,  il Consiglio Federale, su mandato 
dell’Assemblea dei Delegati da mandato al Sig. Giovanni Mazzanti, che già segue a livello regionale per 
conto dell’Associazione Colombofila Ravennate ed al Sig. Carlo tarantola, in rappresentanza del Consiglio 
Direttivo Federale di prender e contatti con gli organi competenti e chiedere che la FIAC sia coinvolta nella 
gestione di tale registro. 
 
Varie ed eventuali 
 
Il Presidente richiama le Associazioni Federate alla responsabilità e alla tempestività nel comunicare 
tramite il sistema SOA, gli anelli distribuiti ai singoli allevatori. Spesso, in mancanza di tale aggiornamento, 
si ha difficoltà, in sede di Campionati Italiani, a fare verifiche incrociate. Si propone di rifiutare, ai prossimi 
Campionati Italiani, tutti i colombi dei proprietari i cui anelli non compaiano iscritti dalle Società nel SOA. 
 
Tra le varie ed eventuali il Sig. Nello Notari chiede all’Assemblea dei Delegati di poter portare ad 1 euro 
anziché a 2 euro il contributo a gabbia per i Club che intendono svolgere la propria rassegna insieme ai 
Campionati Italiani. Dopo lunga e accesa discussione l’Assemblea, con un solo voto favorevole alla 
richiesta, respinge la proposta del Sig. Notari.   
 
Si procede quindi alla premiazione dei vincitori della passata edizione dei Campionati Italiani. 
 
Non essendoci altri punti all’ordine del giorno la riunione  è dichiarata chiusa alle ore 15,30 
 
Il presidente                                                                                  Il segretario 
Tiziano Trinci                                                                                Antonio Pizzuti Piccoli 
 
 

 


